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Protokoll der SEB Sitzung vom 23.03.2022 
 
Uhrzeit: 19:35 – 21:36  Protokoll: Lars Westphal  
 
___________________________________________________________________
 
 

Geplante Tagesordnung der SEB-Sitzung: 

1. Begrüßung, Protokoll  
2. Bericht des Vorstandes  
3. Bericht der Schulleitung  
4. Aussprache zu den Berichten  
5. Anträge / Verschiedenes  

 
1. Begrüßung 
 

- Herr Ezel begrüßt die Anwesenden Eltern und Mitglieder der Schulleitung 
 

2. Bericht des Vorstandes 
- Der SEB Vorstand hatte 4-wöchentlich ein Jour fixe mit der SL. Diese waren 

hauptsächlich bestimmt durch Einflüsse durch die pandemischen 
Entwicklungen und Auswirkungen des Corona-Virus. In einer der letzten 
Besprechungen wurde die Befragung des SEB zur kurzfristigen Anwendung 
von Distanzunterricht thematisiert. Die Rückmeldungen hierzu lagen in einem 
sehr breiten Spektrum. 

- Kurze Vorstellung der Schülervertretung 
Die SV führt wöchentlich Treffen und Besprechungen zu schulischen, aber 
auch gesellschaftlichen Entwicklungen durch. 

- Kurze Information zur angesagten Ski-Freizeit; genaueres im Bericht der SL 
 
3. Bericht der Schulleitung 
 

- Frau Kleine-Jänsch berichtet dass sich die HUS, trotz des weiterhin ange-
spannten Lehrkräftemarktes, mit und durch ihre Lehrkräfte in einer relativ 
guten Situation befindet. Die Lehrkräfte zeigen auch in angespannten Zeiten 
eine hohe Bereitschaft. 
Sehr angespannt ist die Situation im Bereich Physik. Hier werden alle Möglich-
keiten durch die SL ausgeschöpft, um eine Beschulung sicherstellen zu 
können. U. a. werden Uni’s angeschrieben. Für eine eventuelle Akquise durch 
die Netzwerke der Schulgemeinschaft wird ein Anschreiben bereitgestellt. 

- Nach derzeitigem Stand werden noch in diesem Schuljahr sog. Intensiv-
Klassen an der HUS eingerichtet, um geflüchtete Kinder beschulen zu können. 

- Infos aus der Gesamtkonferenz: 
o In der HUS wird in den Sommerferien ein IT-Rollout / Refresh durch-

geführt. Weitere 70 - 80 Räume werden mit digitalen Tafeln ausgestattet. 
Die noch nötigen Verkabelungen erfolgen. Das WLAN wird noch weiter 
ausgebaut. 

o Die Sozialpädagogin Frau Ziener ist derzeit vorwiegend durch und für das 
Förderprogramm „Löwenstark“ tätig. Sie ist Di. und Do. von 12:00 bis 
15:00 Uhr für die Schüler in Einzelgespräche ansprechbar 
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o Über UBUS steht Frau Klieber Mo. und Mi. den Klassen zur Verfügung. 
Sie steht bei Problemlösungen im Klassenverband gerne zur Seite. 

o Für ca. 170 Abiturienten beginnt nach den Osterferien die Abitur-
Prüfungsphase. 
27.04. - 11.05. schriftliche Prüfungen 
14.06.  Präsentationen 
20.06. – 30.06. mündliche Prüfungen 

o Wegen der Abi-Prüfungen sind folgende Tage für die Schulgemeinschaft 
Studientage: 20. und 21.06.2022 

- An der Ski-Freizeit wurde so lange wie möglich festgehalten. Auch nach der 
Absage von anderen Schulen wurde versucht die Ski-Freizeit zu ermöglichen. 
Durch die noch immer ungewisse Lage und die Stornierungsfristen musste 
allerdings davon Abstand genommen werden. 

 
4. Aussprache zu den Berichten / Anträge / Verschiedenes 
 

- Elternabende sollen nach Möglichkeit weiterhin mittwochs stattfinden 
- Der Schulgemeinschaft wird eine „Kürzelliste“ bekannt gegeben, um z.B. 

Vertretungspläne besser lesen zu können. 
- Für Schüleraustausch der 8. Klassen werden gerade neue Kontakte geknüpft; 

eine weitere Überlegung ist eine Drittortbegegnung 
- Ein Thema aus einer der letzten SEB-Sitzungen war der Vandalismus an 

Stühlen, hier sind keine weiteren größeren Beschädigungen aufgefallen und 
Schadensersatzansprüche wurden den bislang ermittelten Verursachern 
auferlegt 
Es ist leider zu verzeichnen, dass der Respekt gegenüber der 
Schulausstattung und fremden Eigentum erheblich nachlässt. 
Es kam leider wieder zu Brandstiftungen an der HUS. Verschiedene Lösungs-
ansätze werden geprüft. 
Die SV regt an, dass die Schüler bereits früh beginnend sensibilisiert werden 
sollten für den Umgang mit Social Media. Auch die Eltern sollten sich hier ihrer 
Verantwortung bewusst sein. 

- In der HUS werden täglich viele Fundsachen abgegeben und gesammelt. 
Sollten vermisste Sachen nicht abgeholt werden, werden diese gespendet. 

- Am 27.04. um 19:00 Uhr findet die Kreiselternbeiratswahl in der HUS statt. 
- Die SV regt einen regeren Kontakt der Gremien an. 

 


